

Pendidikan yang bermutu, dalam arti menghasilkan lulusan yang sesuai dengan harapan masyarakat, baik dalam kualitas pribadi, moral pengetahuan, maupun kompetensi kerja menjadi syarat mutlak dalam kehidupan masyarakat global yang terus berkembang saat ini dan yang akan datang dalam merealisasikan pendidikan yang bermutu, dituntut penerapan program mutu yang fokus pada upaya – upaya penyempurnaan mutu seluruh komponen dan kegiatan pendidikan.

Mutu pendidikan atau mutu sekolah tertuju pada mutu lulusan, merupakan sesuatu yang mustahil, pendidikan atau sekolah menghasilkan lulusan yang bermutu, jika tidak melalui proses pendidikan yang bermutu pula. Merupakan sesuatu yang mustahil pula, terjadi proses pendidikan yang bermutu jika tidak di dukung oleh faktor –faktor penunjang proses pendidikan yang bermutu pula. Proses pendidikan yang bermutu harus didukung oleh personalia, seperti administrator, guru, kanselor, dan tata usaha yang bermutu dan profesional.hal itu di dukung pula oleh sarana dan prasarana pendidikan, fasilitas, media, serta sumber belajar yang memadai, baik mutu maupun jumlahnya, dan biaya yang mencukupi,manajemen yang tepat, serta lingkungan yang mendukung. Sudah begitu lama masyarakat mendambakan pendidikan berkualitas sehingga tuntutan terhadap kualitas sangat semarak dan perwujudannya sangat urgen karena mutu sudah menjadi *a very critical competitive variable* dalam persaingan internasioanal. Sekolah yang berkualitas selalu dicari orang, tidak pernah sepi pengunjung, tidak kehilangan

sehingga dapat menjadi sebuah produk yang layak dan bagus untuk dijual kepada konsumen. Konsumen dalam hal ini adalah para siswa, orang tua, dan masyarakat. Bagaimana mereka tertarik untuk bersekolah di sekolah tersebut dan memilih program studi keahlian yang dianggap bagus dari yang dimiliki lembaga / sekolah lain. Untuk mengetahui bagaimana implementasi manajemen mutu terpadu terhadap pengelolaan program studi keahlian peneliti akan mengadakan penelitian di SMKN 1 Surabaya.

SMKN 1 ini merupakan salah satu sekolah yang masuk dalam daftar Sekolah Berstandart Nasional dan Internasional di Surabaya. SMK Negeri 1 Surabaya sebagai lembaga pendidikan yang dapat diakui sebagai pengembang generasi yang profesional dan berbasis IT serta dapat bersaing dalam Pasar Kerja Global. Kurikulum berdasarkan peraturan pemerintah dan undang-undang dan ditetapkan oleh Menteri Pendidikan Nasional, serta aturan pelaksanaannya dari pejabat yang terkait. SMK Negeri 1 Surabaya mencapai perbaikan yang berkesinambungan berdasarkan system manajemen Mutu ISO 9001: 2000. Selain itu SMK Negeri Surabaya ini memiliki bisnis sendiri yang dikelola langsung oleh siswa-siswinya sendiri sesuai program studi keahliannya. SMK Negeri 1 Surabaya memiliki minimarket dan hotel yang dikelola sendiri di dalam lingkungan sekolah. Sehingga para siswa bisa terjun langsung dan menimba pengalaman dari sana.

Untuk itu, maka peneliti akan mengadakan penelitian dengan judul **“Implementasi Manajemen Mutu Terpadu Dalam Pengelolaan Program Studi Keahlian Di SMKN 1 Surabaya”**.

B. Rumusan Masalah

1. Bagaimana program studi keahlian di SMK Negeri 1 Surabaya?
2. Bagaimana manajemen mutu terpadu dalam pengelolaan program studi keahlian di SMKN 1 Surabaya?
3. Bagaimana hasil implementasi Manajemen Mutu Terpadu dalam pengelolaan program studi keahlian di SMK Negeri 1 Surabaya?

C. Tujuan Penulisan

1. Untuk mengetahui program studi keahlian di SMKN 1 Surabaya.
2. Untuk mengetahui implementasi Manajemen Mutu Terpadu terhadap pengelolaan program studi keahlian di SMK Negeri 1 Surabaya.
3. Untuk mengetahui hasil implementasi Manajemen mutu Terpadu terhadap pengelolaan program studi keahlian di SMK Negeri 1 Surabaya.

D. Manfaat Penelitian

1. Secara Teoritis
 - a. Sebagai sumbangan pemikiran dalam pengembangan ilmu manajemen
 - b. Sebagai bahan informasi, masukan dan evaluasi bagi para praktisi pendidikan dalam memperbaiki kinerja manajemen di lembaga pendidikan / sekolah
 - c. Sebagai penambah wawasan keilmuan dan memperkaya pengalaman serta melatih diri mahasiswa dalam menerapkan ilmu yang telah di peroleh dalam proses perkuliahan.

diterapkan adalah kurikulum yang telah dirancang/didesain untuk kemudian dijalankan sepenuhnya. Kalau diibaratkan dengan sebuah rancangan bangunan yang dibuat oleh seorang Insinyur bangunan tentang rancangan sebuah rumah pada kertas kalkirnya maka implementasi yang dilakukan oleh para tukang adalah rancangan yang telah dibuat tadi dan sangat tidak mungkin atau mustahil akan melenceng atau tidak sesuai dengan rancangan, apabila yang dilakukan oleh para tukang tidak sama dengan hasil rancangan akan terjadi masalah besar dengan bangunan yang telah di buat karena rancangan adalah sebuah proses yang panjang, rumit, sulit dan telah sempurna dari sisi perancang dan rancangan itu. Maka implementasi kurikulum juga dituntut untuk melaksanakan sepenuhnya apa yang telah direncanakan dalam kurikulumnya untuk dijalankan dengan segenap hati dan keinginan kuat, permasalahan besar akan terjadi apabila yang dilaksanakan bertolak belakang atau menyimpang dari yang telah dirancang maka terjadilah kesia-siaan antara rancangan dengan implementasi. Rancangan kurikulum dan implementasi kurikulum adalah sebuah sistem dan membentuk sebuah garis lurus dalam hubungannya (konsep linearitas) dalam arti implementasi mencerminkan rancangan, maka sangat penting sekali pemahaman guru serta aktor lapangan lain yang terlibat dalam proses belajar mengajar sebagai inti kurikulum untuk memahami perancangan kurikulum dengan baik dan benar.

performansi yang mengandung standar-standar pengukuran untuk menentukan sampai sejauh mana performansi dapat dicapai.

Langkah kedua, pengukuran performansi nyata. Tugas yang harus dilakukan adalah mengukur secara akurat performansi nyata yang dicapai. Pengukuran ini harus akurat sehingga dapat diketahui perbedaan antara apa yang dicapai dan apa yang diharapkan dicapai (ideal).

Langkah ketiga adalah membandingkan performansi hasil pengukuran dengan performansi standar.

Langkah keempat adalah memperbaiki performansi dan situasi yang dihadapi. Apabila situasi problematis yang dihadapi (situasi aktual di bawah standar), hendaknya, dicari cara-cara untuk menyelesaikan atau mengatasinya. Apabila situasi oportunitas yang ditemukan (situasi aktual melebihi/di atas standar) yang harus dicari adalah tindakan menjaga atau memelihara.

Setelah langkah-langkah selanjutnya adalah cara, ada tiga cara pengelolaan yang dapat digunakan dalam pengelolaan mutu terhadap program studi keahlian di sekolah menengah kejuruan.

Pertama, pengelolaan umpan maju (*feedforward*). Cara ini dilakukan sebelum pekerjaan di mulai untuk mengantisipasi kemungkinan masalah yang akan muncul, serta melakukan tindakan-tindakan pencegahan.

Kedua, pengelolaan konkuren (*concurrent atau steering control*), yaitu memusatkan kegiatan pengendalian pada apa yang sedang berjalan

